

2015(平成27)年

6月 1日

千葉版

昭和41年12月14日 第3種郵便物認可 ©日刊建設タイムズ社 2015

発行所 日刊建設
〒260-0854 千葉市中
電話 043-225-5911
Eメール info@k-times.co.jp
日刊(土・日・祝日休刊)
購読料 1か月 7,700
6か月 46,200

日刊建設タイムズ

きょうの
紙面東京湾環状道路・関連
道路期成同盟が総会市川市北市川運動公園
キタイに基本設計委託印西環境組合／次期中
間施設で2委員会設置県君津土木／410号
青柳・3号橋上部工事県君
の森
公
告協同組合の第47回通常総会
が5月22日 千葉市内の中
葉原成子デルミラマーレで
開かれ、15年度事業計画及
び収支予算などを承認し、
任期末了に伴う役員選定を
了承した。また、新理事長を
選出するなど、総会は順調に
終了した。千葉県コンクリート製品
協同組合の第47回通常総会

「県産品の拡大」合言葉に

保美新理事長が抱負

員改選では、新理事長にヤ
スミ建材代表取締役の保
美善和氏を選出した。
(3面)「2015年度
事業計画」「新役員」など総会後の懇親会の席であ
りさつした保美新理事長は、アベノミクスにより景
気回復が期待される昨今に
「放たれた矢の的は
遠くて小さい」とから、
我々建築業に携わる企業や
エンジニアには「必ず大當
たりするようにしてほし
い」と語った。また、「我々を取り巻く環
境は依然として厳しい状況
にある」とした氏は、一方で、「景気回復が早期に実現
することを心から願ってい
るが、回復を待つばかりで
はなく、我々自身が行動を

起こすことが肝心である」

と語った。

そこで、今年1~3月期の実質G
DPの成長比率について、「0~6%」
の上昇となり、東証株価の

時価総額がパブルの頃を超

えた。

た氏は「県として同時

に適正な利潤を得て頂きた

月の前倒しを行った。5月

1日には、請負業者の方々

に適正な利潤を得て頂きた

ことから、20年ぶりの増

額となる請負工事の一般管

理費率と現場管理費率を見

直した」と弁。しかし「こ

れらが県外に行つてはどう

することも出来ない」とし

た氏は「県として同時

に適正な利潤を得て頂きた

ことから、20年ぶりの増

額となる請負工事の一般管

理費率と現場管理費率を見